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Gemeinde Hinte 
Niederschrift 

 
 

über die  5. Sitzung des Ausschusses für Innere Dienste am Montag, den  05.03.2018 in 
Hinte Sitzungszimmer Rathaus, 
Brückstraße 11a, 26759 Hinte. 

 

 
 

Beginn: 17:00 Uhr 
 
Ende:  18:21 Uhr 
 
Anwesende: 

Vorsitzende/r 
Herr Jakob Oltmanns  

SPD 
Frau Marita Brants  
Frau Maike Schneider  
Herr Stefan Schneider  
Frau Ilona de Vries  
Herr Andreas Weerda Vertretung für Frau Helga Bendicks 

CDU 
Herr Sören Voget  

FLH 
Herr Gerhard Hoffmann Vertretung für Herrn Rolf Jaenicke 

GRÜNE/FDP 
Herr Jelto Arends  

KiJuPa 
Herr Pascal Busse Vertretung für Herrn Tom Kaiser 

von der Verwaltung 
Herr Bürgermeister Manfred Eertmoed  
Herr Arne Janssen  
Herr Sascha Ukena  
Frau Nelli Wilhelm  

Protokollführer/in 
Herr Jens Cramer  
 
 
Abwesend: 

SPD 
Frau Helga Bendicks  

FLH 
Herr Rolf Jaenicke  

KiJuPa 
Herr Tom Kaiser  

Gleichstellungsbeauftragte 
Frau Anita Schmidt  
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Tagesordnung: 
 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenden, der 

ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der 
Tagesordnung 

 

   
 2   Einwohnerfragestunde  
   
 3   Genehmigung der Niederschrift über die vorhergegangene 

Sitzung 
 

   
 4   Beratung und Beschlussfassung über die Finanzhilfe des 

Landes Niedersachsen und des Landkreises Aurich zur Sta-
bilisierung der Haushaltslage der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2018/GB II/0171 

 

   
 5   Haushalt 2018; Anträge der Fraktionen  
   
 5.1   Haushalt 2018; Antrag der SPD-Fraktion "Containerlösung 

Kita Hinte" 
Vorlage: 2018/GB II/0170 

 

   
 5.2   Haushalt 2018; Antrag SPD-Fraktion "Förderung des Sports" 

Vorlage: 2018/GB II/0169 
 

   
 6   Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt 2018; 

hier: Beratung und Beschlussfassung über die Haushaltssat-
zung, den Haushaltsplan mit Anlagen 
Vorlage: 2018/GB II/0173 

 

   
 7   Beratung und Beschlussfassung - Satzung über die Erhe-

bung von Gebühren für Dienst- und Sachleistungen der Frei-
willigen Feuerwehr der Gemeinde Hinte außerhalb der un-
entgeltlich zu erfüllenden Pflichtaufgaben (Feuerwehrgebüh-
rensatzung) 
Vorlage: 2018/GB II/0166 

 

   
 8   Beratung und Beschlussfassung über die Aufhebung der 

Straßenausbaubeitragssatzung 
Vorlage: 2018/GB II/0167 

 

   
 9   Entwicklung des interkommunalen Gewerbegebietes „Indust-

rie- und Gewerbepark Westerhuser Neuland“ 
Vorlage: 2018/GB II/0172 

 

   
 10   Entsendung von drei Ratsmitgliedern in die Verbandsver-

sammlung des Zweckverbandes Industrie- und Gewerbepark 
Westerhuser Neuland 
Vorlage: 2018/GB II/0168 

 

   
 11   Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten  
   
 12   Anträge und Anfragen  
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 13   Schließung der Sitzung  
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenden, der ordnungsgemä-

ßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 
 
Herr Oltmanns stellt nach Eröffnung der Sitzung die Anwesenden, die ordnungsgemäße La-
dung und die Beschlussfähigkeit fest. 
Herr Weerda beantragt die Zurückstellung des Tageordnungspunktes 10) Entsendung von 
drei Ratsmitgliedern in die Verbandsversammlung des Zweckverbandes Industrie- und Ge-
werbepark Westerhuser Neuland, da seine Fraktion noch keine Personen benennen kann, 
weil zwischenzeitlich noch keine Fraktionssitzung stattgefunden hat. 
Herr Oltmanns lässt über den Antrag abstimmen. 
Nach der Abstimmung wird die Tagesordnung festgestellt.    
 
Beschluss: 
Tageordnungspunkt 10) Entsendung von drei Ratsmitgliedern in die Verbandsversammlung 
des Zweckverbandes Industrie- und Gewerbepark Westerhuser Neuland, wird zurückgestellt. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 8  Nein 0  Enthaltung 1   
 
 
zu 2 Einwohnerfragestunde 
 
Herr Oltmanns bittet um Wortmeldungen. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.  
 
  
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift über die vorhergegangene Sitzung 
 
Herr Oltmanns verweist auf die Niederschrift. 
 
Herr Arends merkt zu Tagesordnungspunkt 4 an, dass Herr Eertmoed auf seine Frage, zu 
welchem Zinssatz die Kredite aufgenommen werden geantwortet hat, dass dies von den 
Konditionen zum Zeitpunkt der Aufnahme abhängt, dieser aber zurzeit 1% beträgt. Diese 
Aussage vermisst er in der Niederschrift und möchte diese entsprechend ergänzt wissen. 
Herr Eertmoed entgegnet, dass die Niederschrift seine Aussage richtig wiedergibt, da der 
heutige Zinssatz für die Zukunft keine Aussagekraft hat und die Konditionen zum Zeitpunkt 
der Aufnahme des Kredites entscheidend sind. 
Herr Arends besteht abschließend darauf, dass die Aussage von Herrn Eertmoed, wie von 
ihm gewünscht in die Niederschrift übernommen wird. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Herr Oltmanns lässt anschließend über die Niederschrift unter Berücksichtigung der Anpas-
sung abstimmen.   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift der letzten Sitzung des Ausschusses für Innere Dienste vom 15.02.2018 
wird mit folgender Anpassung genehmigt: 
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Zu Tagesordnungspunkt 4 auf Seite 4 wird ergänzt, dass Herr Eertmoed auf die Anfrage von 
Herrn Arends erwiderte, dass der Zinssatz zurzeit bei 1% liegt.      
 
einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 4 Beratung und Beschlussfassung über die Finanzhilfe des Landes Nieder-

sachsen und des Landkreises Aurich zur Stabilisierung der Haushaltslage 
der Gemeinde Hinte 
Vorlage: 2018/GB II/0171 

 
Herr Oltmanns erteilt Herrn Eertmoed das Wort. 
 
Herr Eertmoed stellt den Anwesenden kurz das Angebot des Landes Niedersachsen vor und 
welche Verpflichtungen dadurch auf die Gemeinde Hinte zukommen. 
 
Herr Weerda spricht sich im Namen der SPD Fraktion für die Erhöhung der Grundsteuern 
und der Gewerbesteuer aus. Seine Fraktion hat sich auf ihrer Haushaltsklausur eingehend 
mit dem Angebot des Landes Niedersachsen beschäftigt. Die Chance zukünftig einen aus-
geglichenen Haushalt erreichen zu können muss genutzt werden. 
 
Herr Hoffmann resümiert, dass die Gemeinde Hinte schon seit Jahrzehnten keinen ausgegli-
chenen Haushalt mehr vorweisen kann. 
Dies liegt aber auch daran, dass sich die Gemeinde Hinte für Aufgaben, die sie für den 
Landkreis Aurich wahrnimmt, stark verschuldet hat. Der Anteil des Landkreises an der Fi-
nanzhilfe für die Gemeinde Hinte stellt dagegen einen kümmerlichen Beitrag dar. Er appel-
liert an alle Fraktionen daran zu denken wie wichtig eine Entschuldung ist. Sollte das Ange-
bot nicht angenommen werden, könnte die Einsetzung eines Sparkommissars oder sogar die 
Zerschlagung der Gemeinde Hinte drohen. 
In Richtung des Landkreises Aurich muss der Rat, seiner Ansicht nach, ein deutliches Signal 
senden, dass die Kreisumlage gesenkt werden muss. Andernfalls sind die Finanzmittel die 
für die Entschuldung seitens des Landes Niedersachsen zur Verfügung gestellt werden nur 
durchlaufende Gelder an den Landkreis. Abschließend kündigt er seine Zustimmung des 
Beschlusses an. 
 
Herr Arends begrüßt, dass der Begriff Entschuldung in Finanzhilfe geändert wurde. Seine 
Fraktion hat anfragende Bürger darüber aufgeklärt, dass die Gemeinde Hinte durch die Hilfe 
des Landes Niedersachsen und des Landkreises Aurich keineswegs schuldenfrei sein wird. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.   
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt, die Finanzhilfe des Landes Niedersachsen und des  
Landkreises Aurich zur Stabilisierung der Haushaltslage anzunehmen.  
 
 
einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 5 Haushalt 2018; Anträge der Fraktionen 
 
  
 
 
zu 5.1 Haushalt 2018; Antrag der SPD-Fraktion "Containerlösung Kita Hinte" 
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Vorlage: 2018/GB II/0170 
 
Herr Oltmanns gibt den Vorsitz an Herrn Voget ab, da er selbst zu diesem Tagesordnungs-
punkt sprechen möchte.  
Herr Voget übernimmt den Vorsitz. 
 
Frau de Vries stellt den Antrag der SPD-Fraktion vor. 
 
Herr Oltmanns erinnert daran, dass am 06.03.2017 die Fraktionen SPD, CDU und FLH einen 
gemeinsamen Antrag für die Containerlösung gestellt haben. Dieser Antrag sah eine einjäh-
rige Befristung vor. 
Nun stellt die SPD allein einen Antrag auf Verlängerung. Herr Oltmanns meint, dass dieser 
Antrag gar nicht notwendig ist, da es Aufgabe der Verwaltung ist, dem Rat mitzuteilen, dass 
die Containerlösung verlängert werden muss. 
 
Herr Eertmoed entgegnet, dass die Verwaltung die Verlängerung der Containerlösung im 
Haushalt für das ganze Jahr eingeplant hat. Darum besteht aus seiner Sicht keine Notwen-
digkeit, einen Antrag auf Verlängerung in die politischen Gremien zu geben.  
 
Herr Hoffmann stimmt den Ausführungen von Herrn Oltmanns dahingehend zu, dass auch er 
der Meinung ist, dass ein entsprechender Antrag von der Verwaltung hätte kommen müssen. 
Er wird dem Antrag aber dennoch zustimmen. 
 
Herr Eertmoed stellt fest, dass es wichtig ist festzuhalten, dass es für das neue Kindergar-
tenjahr 2019 keine Containerlösung mehr geben wird. Es werden für das neue Kindergarten-
jahr keine Neuanmeldungen für die Containergruppen mehr angenommen. Geplant ist, die 
Kinder ins Haupthaus zu integrieren.   
 
Herr Arends meldet, wie schon im Jahr zuvor, seine Bedenken an, dass Kinder nicht in ei-
nem Container betreut werden sollten. Kinder und Container passen seiner Meinung nach 
nicht zusammen. 
 
Herr Eertmoed hält die Container für eine gute Lösung. Wenn die Kinder aus dem Container 
jetzt schon auf alle Kitas in der Gemeinde Hinte verteilt würden, wären nicht genug Plätze 
frei um allen neuen Kindern einen Kitaplatz anbieten zu können. 
 
Weiter Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Herr Voget lässt über die Vorlage abstimmen. Anschließend übergibt er den Vorsitz wieder 
an Herrn Oltmanns.   
 
Beschluss: 
Gemäß Abstimmungsergebnis. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 5.2 Haushalt 2018; Antrag SPD-Fraktion "Förderung des Sports" 

Vorlage: 2018/GB II/0169 
 
Frau de Vries stellt den Antrag der SPD-Fraktion vor. 
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Herr Voget hält es für wenig konsequent in Anbetracht der bevorstehenden Finanzhilfe durch 
das Land Niedersachsen mit so einem Antrag Kosten zu verursachen. Die CDU-Fraktion 
wird sich enthalten, da sie noch nicht abschließend über diese Angelegenheit beraten hat. 
 
Auch Herr Hoffmann kann dem Antrag grundsätzlich nicht folgen, regt aber einen fraktions-
übergreifenden Austausch zu dieser Thematik im Anschluss an die Ausschusssitzung an. 
 
Herr Weerda möchte alle Sportvereine gleich behandeln. Aus diesem Grund hat seine Frak-
tion diesen Antrag gestellt. Gleichzeitig weist er darauf hin, dass die Mittel nicht jedes Jahr 
komplett abgerufen werden. Den Antrag sieht er auch als positives Signal für die Vereine. 
 
Herr Eertmoed weist drauf hin, dass die Kosten dieses Antrages dem Finanzhaushalt zuge-
ordnet werden und das Defizit somit nahezu unverändert bleibt. Investitionen aus dem Fi-
nanzhaushalt werden über die entsprechende Laufzeit abgeschrieben und haben nur mini-
male Auswirkungen auf den Ergebnishaushalt. 
 
Herr Arends meint, durch die Diskussion über die Finanzhilfe hat man dem Bürger das Sig-
nal gegeben, dass die Gemeinde Hinte sparen muss. Daher tut er sich schwer mit Anträgen 
solcher Art. Er hat hier noch weiteren Diskussionsbedarf. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.      
 
Beschluss: 
Gemäß Abstimmungsergebnis 
 
 
mehrheitlich beschlossen Ja 5  Nein 4  Enthaltung 0   
 
 
zu 6 Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt 2018; hier: Beratung 

und Beschlussfassung über die Haushaltssatzung, den Haushaltsplan mit 
Anlagen 
Vorlage: 2018/GB II/0173 

 
Herr Oltmanns erteilt Herrn Ukena das Wort. 
 
Herr Ukena stellt den Anwesenden kurz die Eckdaten des Haushalts 2018 vor. 
 
Herr Weerda bedankt sich bei der Verwaltung für die Ausarbeitung des Zahlenwerkes. 
Er verzichtet an dieser Stelle auf eine ausführliche Stellungnahme, diese soll in der Ratssit-
zung erfolgen. Er kündigt die Zustimmung der SPD-Fraktion an. 
 
Herr Hoffmann ist teilweise zufrieden mit dem Haushalt. Er spricht einzelne Haushaltspositi-
onen an und bezieht Stellung zu diversen Investitionsposten. Abschließend kündigt er seine 
Zustimmung an, da der Haushalt viele positive Ansätze enthält. 
 
Herr Arends resümiert, dass über 30 Jahre schlecht gewirtschaftet wurde. Die pro Kopf Ver-
schuldung in Hinte war schon vor Jahren im niedersächsischen und ostfriesischen Vergleich 
enorm hoch. Den Schuldenstand, den er mit 18,5 Mio. Euro beziffert, findet er bedauerlich. 
 
Herr Weerda argumentiert, dass in den letzten Jahren viel geschafft und investiert wurde. Er 
möchte von der Gruppe Grüne/FDP wissen, welche konkreten Einsparmöglichkeiten sie im 
Haushalt sieht.  
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Herr Arends wünscht sich, den Haushalt zusammen mit der SPD-Fraktion, dem Bürgermeis-
ter und Frau Wilhelm Position für Position durchzugehen um Einsparmöglichkeiten zu finden. 
 
Herr Hoffmann stellt abschließend fest, dass die Zeit für Begehrlichkeiten vorbei ist. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.     
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die Haushaltssatzung 2018, den Haushaltsplan mit 
Anlagen. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 8  Nein 0  Enthaltung 1   
 
 
zu 7 Beratung und Beschlussfassung - Satzung über die Erhebung von Gebüh-

ren für Dienst- und Sachleistungen der Freiwilligen Feuerwehr der Gemein-
de Hinte außerhalb der unentgeltlich zu erfüllenden Pflichtaufgaben (Feu-
erwehrgebührensatzung) 
Vorlage: 2018/GB II/0166 

 
Herr Oltmanns übergibt das Wort an Frau Wilhelm und Herrn Janssen. 
 
Frau Wilhelm und Herrn Janssen stellen den Anwesenden die neue Feuerwehrgebührensat-
zung vor. 
 
Frau Brants kündigt im Namen der SPD-Fraktion die Zustimmung an. Die Satzung wird von 
ihrer Fraktion positiv gesehen. 
 
Eine Verständnisfrage von Herrn Arends wird von Herrn Janssen beantwortet. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die Satzung über die Erhebung von Gebühren für 
Dienst- und Sachleistungen der Freiwilligen Feuerwehr der Gemeinde Hinte außerhalb der 
unentgeltlich zu erfüllenden Pflichtaufgaben (Feuerwehrgebührensatzung). 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 8 Beratung und Beschlussfassung über die Aufhebung der Straßenausbau-

beitragssatzung 
Vorlage: 2018/GB II/0167 

 
Her Oltmanns erläutert die Vorlage. 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Beschluss: 
Der Rat der Gemeinde Hinte beschließt die in der Anlage beigefügte Satzung über die Auf-
hebung der Satzung über die Erhebung von Beiträgen nach § 6 NKAG für straßenbauliche 
Maßnahmen der Gemeinde Hinte (Straßenausbaubeitragssatzung). 
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einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 9 Entwicklung des interkommunalen Gewerbegebietes „Industrie- und Ge-

werbepark Westerhuser Neuland“ 
Vorlage: 2018/GB II/0172 

 
Herr Oltmanns erteilt Herrn Eertmoed das Wort. 
 
Herr Eertmoed erläutert die Vorlage. 
 
Herr Hoffmann hält das neue Gewerbegebiet für einen Segen. Er sieht eine sehr positive 
Entwicklung der Gemeinde Hinte über die letzten Jahre.  
 
Herr Schneider ist froh über die Entwicklung des Gewerbegebietes. Es ist eine Chance die 
Gemeinde wirtschaftlich voranzubringen. Außerdem werden Arbeitsplätze geschaffen. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Beschluss: 
Zur Entwicklung und Vermarktung des interkommunalen Gewerbegebietes „ Industrie- und 
Gewerbepark Westerhuser Neuland“ wird folgender Beschluss gefasst: 
 
1. Der Rat der Gemeinde Hinte erklärt seinen Willen, gemeinsam mit der Stadt Emden und 
der Gemeinde Krummhörn zur Entwicklung und Vermarktung des interkommunalen Gewer-
begebietes „Industrie- und Gewerbepark Westerhuser Neuland“ einen Zweckverband zu 
errichten und das zukünftige Verbandsgebiet als Industrie- und Gewerbegebiet zu 
entwickeln. 
 
2. Der Bürgermeister wird ermächtigt, den öffentlich-rechtlichen Vertrag mit der Stadt Emden 
und der Gemeinde Krummhörn zur Errichtung des Zweckverbandes „Industrie- und Gewer-
bepark Westerhuser Neuland“ zu schließen. Der mit den anderen beteiligten Kommunen 
einvernehmlich abgestimmte Text des Vertrages inklusive der Zweckverbandsordnung ist 
dieser Vorlage als Anlage beigefügt. 
 
 
einstimmig beschlossen Ja 9  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 10 Entsendung von drei Ratsmitgliedern in die Verbandsversammlung des 

Zweckverbandes Industrie- und Gewerbepark Westerhuser Neuland 
Vorlage: 2018/GB II/0168 

 
Herr Oltmanns verweist auf die Vorlage, eine Beschlussfassung wurde zu Beginn der Sit-
zung zurückgestellt. 
 
Herr Oltmanns wünscht sich auf diesem Gebiet einen stetigen Austausch mit allen Fraktio-
nen. 
 
Herr Eertmoed schlägt vor, der Tagesordnung des Verwaltungsausschusses einen perma-
nenten Tagesordnungspunkt „Bericht aus dem Zweckverband Industrie- und Gewerbepark 
Westerhuser Neuland“ hinzuzufügen. 
Alle Anwesenden sind hiermit einverstanden. 
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Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor.  
 
Beschluss: 
Für die Verbandsversammlung des Zweckverbandes Industrie- und Gewerbepark Westerhu-
ser Neuland werden folgende Ratsmitglieder und stellvertretende Mitglieder bestimmt: 
 
Ordentliche Mitglieder    Stellvertreter 
1.       1. 
2.       2. 
3.       3. 
 
Darüber hinaus ist der Bürgermeister Mitglied der Verbandsversammlung. Er wird im Verhin-
derungsfall vom gesetzlichen Vertreter vertreten. 
 
 
zurückgestellt Ja 8  Nein 0  Enthaltung 1   
 
 
zu 11 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten 
 
Herr Eertmoed informiert die Anwesenden, dass die Baumaßnahme Ampelkreuzung L3/B 
210 in Kürze beginnt. Im Zuge dieser Arbeiten wird die L3 ab dem Bahnübergang für ca. 
zwei Monate voll gesperrt. 
 
Herr Eertmoed weist auf den am 17.03.2018 stattfindenden Umwelttag der Gemeinde Hinte 
hin. Er wünscht sich eine rege Beteiligung. 
 
Am 25.05.2018 findet das Bürgerfest der Gemeinde Hinte statt. Im Rahmen dieser Veran-
staltung werden auch die Sportler- und Ehrensamtsehrungen durchgeführt. Für die Ehren-
amtsehrungen ist jeder Vorschlagsberechtigt. Herr Eertmoed bittet um Einreichung entspre-
chender Vorschläge. 
 
Weitere Angelegenheiten über die zu berichten wäre, liegen nicht vor.  
 
  
 
 
zu 12 Anträge und Anfragen 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor.  
 
  
 
 
zu 13 Schließung der Sitzung 
 
Herr Oltmanns schließt die Sitzung um 18.21 Uhr. Er dankt allen Anwesenden für die Mitar-
beit und wünscht einen guten Heimweg.  
 
  
 
 
 
 
gez. Jakob Oltmanns gez. Eertmoed gez. Jens Cramer 
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Vorsitz Bürgermeister Protokollführung 
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